

Subvention à l'association «Le Citron Vert»

M. l'Adjoint GHEZALI, Rapporteur : L'association Le Citron Vert organise depuis 2 ans la Pétanque Sonore, un concours de pétanque avec passage d'artistes de musique actuelle. Cette année, l'événement s'étoffe et devient «Bez'En'Tongs» et se déroule le samedi 25 juillet 2009 sur le site de Vital'été Chamars. Il se réalise donc en partenariat avec la Ville (Délégations Culture Patrimoine et Vie des Quartiers Jeunesse) et l'ASEP.

Au programme : concours de pétanque avec l'aide de l'association de Pétanque de Battant, des «sound systems» animés par les associations de musiques actuelles de Besançon, la réalisation d'une fresque collective par les grapheurs de Besançon et un concert pour clôturer l'après-midi. La journée sera complétée par la présence de la Caravane de Vital'été 12-17 ans avec la Délégation Sports.

Le Citron Vert a coutume d'organiser des événements culturels et festifs qui sont essentiellement nocturnes.

Ce rendez-vous annuel et estival est l'occasion de fédérer autour d'un vrai moment de convivialité les jeunes et les moins jeunes, les passionnés de pétanque et les néophytes.

C'est l'occasion de faire se rencontrer différentes générations, différents publics qui se côtoient peu au quotidien et de sensibiliser le public aux musiques actuelles.

En cas d'accord, la somme de 2 000 € sera prélevée au chapitre 65.422/6574 CS 47041.

Propositions

Le Conseil Municipal, après avoir pris connaissance du projet d'évènement «Bez 'en Tongs» est invité à décider d'attribuer à l'association «Le Citron Vert» une subvention de 2 000 €.

Après en avoir délibéré et sur avis favorable unanime de la Commission n° 2, le Conseil Municipal, à l'unanimité des suffrages exprimés, décide d'adopter la proposition du Rapporteur.

Récépissé préfectoral du 17 juillet 2009.